

令和4年1月31日

保護者の皆様へ

紀の川市立池田小学校  
校長 上野 大雄

## 授業参観中止のお知らせ

平素より本校教育の充実にご理解・ご協力いただき誠にありがとうございます。

さて、感染力の強いオミクロン株はさらに猛威を振るい、本県においても、連日のように感染者数が過去最高となり、紀の川市においても、所々でクラスターの発生が報告されています。また、今週末からは、和歌山県では初となる「まん延防止等重点措置」が発令される予定であります。

本校も2年生は本日より復帰しましたが、現在、3年A組B組、6年B組が新型コロナウイルスのため学級閉鎖となっています。閉鎖になっている学級の児童や兄弟姉妹で学校を休んでいる児童には、不安な思いをさせてしまい、本当に申し訳なく思っています。

このような状況の中、感染状況を見極めて今月末に判断するとお知らせしていました2月15日(火)16日(水)の授業参観・学級懇談会の開催については、分散する形であっても予定の日の開催は危険であると判断し、誠に残念ですが「中止」といたします。また、この先の感染状況について見通しが立たず、卒業式や年度末の行事等が控える中、延期についても困難であると判断しました。保護者の皆様は、本年度最後の授業参観であり、お子様の成長した姿を楽しみにされていた事と思いますが、苦渋の選択であることご理解ください。

本校を卒業していく6年生にとっては、小学校生活最後の授業参観であり、最後の思い出とその姿を卒業生の保護者の皆様だけには参観してもらえないかと考え、その方法を画策していたところですが、このような状況の中ではいたしかたありません。誠に残念です。

最後に、新型コロナウイルスが蔓延する中、不安やおそれから誹謗中傷や感染者等の特定といった行為が各地で報告されています。今後も感染は誰にでも起きうることと捉え、保護者の皆様には温かいご理解をよろしくお願ひします。